
Stv. Schulte empfiehlt, bei künftigen Sitzungen die Tagesordnungspunkte, die Vertreter des 
Jugendstadtrates interessieren könnten, weiter vorne zu platzieren.  
 
 


